

# ReconocerLO

## en el dolor



“Quédate con nosotros porque está atardeciendo”

(Lc 24, 29)

Seguramente a todos nos gustaría tener a alguien que nos comprenda hasta el fondo y que no nos abandone en las dificultades

Después de la muerte de Jesús, los dos discípulos estaban tristes y desanimados. Cuando se dirigían a Emmaús, en el camino, se encuentran con un desconocido que les devuelve la esperanza.



También nosotros podemos desilusionarnos y desanimarnos ante las injusticias y el mal que existe en el mundo



Pero Jesús camina con nosotros y sabe cómo nos sentimos porque también Él ha sufrido en la cruz.

Intentemos reconocer a Jesús en todos los sufrimientos y tratemos de hacer algo concretamente para demostrar a todos que el Amor de Dios puede superar todos los obstáculos.

Adaptación: Centro Gen3 con la colaboración de Mattia (16 años) Italia.

Me duele cuando...



Me siento solo, rechazado por los amigos e incluso abandonado.

¿Ha experimentado Jesús este dolor?



Sí, cuando estaba en la cruz. Se han reído de Él, se ha sentido abandonado incluso por su Padre.

En esta parte escribo el dolor que siento...

...en esta escribo si Jesús también ha vivido algo parecido